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Zitat von Misterfcn 

klang für mich so, dass man teilweise selbst vermarkten möchte.

Ja gut, das wär jetzt auch nix neues. Auf eine Selbstvermarktung hat man immer wieder mal
geschielt. Konkret wurde das bisher nicht, auch weil man es wohl personell und vom Know-How
hier nicht hinbekommen hat. Also da müsste man deutlich konkreter werden und eben auch
entsprechend kompetentes Personal holen. Mal schaun, momentan halte ich das für nicht
spruchreif.
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